



## **RMC ALUMNI ASSOCIATION INC** **L'ASSOCIATION DES ANCIEN(NE)S DES CMR**

**Cybèle Wilson.** Cybèle Wilson is the Vice-President Partnerships of ADIT North America, a globally integrated risk-advisory firm specializing in economic intelligence, business diplomacy, ethical compliance, and security. Cybèle brings three decades of diverse experience to this role from her service in the military, international work in the private sector and in government in both an advisory and elected capacity.

A graduate of the Royal Military College of Canada, Cybèle served as an officer in the Canadian Armed Forces retiring at the senior rank of Lieutenant-Colonel. As a Healthcare Administrator, she served as part of the Disaster Assistance Response Team (DART) in Turkey and was appointed twice as a Commanding Officer of medical facilities. She also acted as medical liaison representative to North Atlantic Treaty Organization (NATO) as well as the America British Canada Australia and New Zealand (ABCA) program. In recognition of her distinguished career in uniform and exception service to Canada, Cybèle was made a Member of the Order of Military Merit.

In the private sector, Cybèle worked with Accreditation Canada International in the field of medical accreditation and compliance, building partnerships in Europe and countries in the Persian Gulf. She helped establish the healthcare accreditation system for the State of Qatar's Supreme Council of Health.

In government, she served as the Director of Stakeholder Relations in the office of the Minister of Veterans Affairs and helped turn around a fractured relationship with national Veterans associations. More recently, she also worked in the federal civil service for Public Services Procurement Canada, where she led outreach for the Canadian Collaborative Procurement Initiative between multiple levels of government.

Cybele holds a Master of Science in Health Care Administration from the University of Toronto and is a graduate of the Canadian Forces Joint Staff College. She currently serves as an elected municipal councillor in the municipality of Chelsea, Québec and dedicates time to mentor the next generation of women military leaders through the Athena Network in the Canadian Armed Forces.

**Cybèle Wilson** est la vice-présidente des partenariats d'ADIT North America, une société de conseil en gestion des risques intégrée au niveau mondial, spécialisée dans l'intelligence économique, la diplomatie d'entreprise, la conformité éthique et la sécurité. Cybèle possède déjà 30 ans d'expérience diversifiée, acquise dans un premier temps lors de son service dans l'armée puis dans le secteur privé à l'étranger, dans la fonction publique et en tant que conseillère élue.

Diplômée du Collège militaire royal du Canada, Cybèle a été officier dans les Forces armées canadiennes, prenant sa retraite au grade de lieutenant-colonel. En tant qu'administrateur des soins de santé, elle a fait partie de l'Équipe d'intervention en cas de catastrophe (EICC) en Turquie et a été nommée deux fois commandante d'établissements médicaux. Elle a également été représentante de liaison médicale auprès de l'Organisation du traité de l'Atlantique nord (OTAN) ainsi qu'au programme d'armée Américain Britannique Canadien Australien et Néo-Zélandais (ABCA). Cybèle a été nommée membre de l'Ordre du mérite militaire en reconnaissance de sa carrière distinguée et de son service exceptionnel.

Dans le secteur privé, Cybèle a travaillé avec Accréditation Canada International dans le domaine de l'accréditation médicale et de la conformité, en établissant des partenariats en Europe et dans les pays du golfe Persique. Elle a contribué à la mise en place du système d'accréditation des soins de santé pour le Conseil suprême de la santé de l'État du Qatar.

Dans le gouvernement, elle a occupé le poste de directrice des relations avec les parties prenantes au bureau du ministre des Anciens Combattants et a contribué à rétablir une relation fracturée avec les associations nationales des anciens combattants. Plus récemment, elle a également travaillé dans la fonction publique fédérale pour Services publics et Approvisionnement Canada, où elle a dirigé les efforts de sensibilisation pour l'Initiative canadienne de marchés publics collaboratifs entre plusieurs niveaux de gouvernement.

Cybèle est titulaire d'une maîtrise en administration des soins de santé de l'Université de Toronto et est diplômée du Collège interarmées des Forces canadiennes. Elle siège actuellement en tant que conseillère municipale élue dans la municipalité de Chelsea, au Québec, et consacre du temps à encadrer la prochaine génération de femmes leaders militaires via le Réseau Athéna au sein des Forces armées canadiennes.